

L' HARMONIE



♪ *École La Croisée* ♪

♪ L'harmonie de l'école La Croisée existe depuis 2004. Ce programme musical permet aux élèves de s'initier à un instrument d'orchestre. Il s'adresse aux élèves de 5^e et 6^e année et elle compte 45 élèves.

♪ Encadré par des professeurs de musique qualifiés, l'élève est amené à apprendre et à se perfectionner avec son instrument soit la flûte traversière, la clarinette, le saxophone, la trompette, le trombone, la guitare basse ou la batterie.

♪ En plus d'apprendre à jouer de son instrument, il aura la chance de jouer dans un ensemble musical où il développera un fier sentiment d'appartenance à un groupe. L'élève développera aussi son autonomie, son sens des responsabilités dans ses apprentissages et ses pratiques quotidiennes.

L' HARMONIE



L' HARMONIE

Chaque année, l'harmonie de l'école La Croisée participe au Festival concours de musique du Bas-St-Laurent, au gala de l'école et à son concert annuel. De plus, depuis quelques années, l'orchestre se joint à une autre école de la ville afin d'organiser des évènements musicaux qui motivent nos jeunes musiciens.

Enfin, faire partie d'un groupe de musique pour un élève est une chance inouïe pour ces jeunes du primaire!

